



hilodirecto

GUATEMALA: EXHUMAN VÍCTIMAS DE GUERRA

Los restos mortales de 83 víctimas del conflicto armado interno (1960-1996) en Guatemala fueron exhumados en una antigua base militar de Cobán, en el departamento nortero de Alta Verapaz, informó una fuente forense. El subdirector de la Fundación de Antropología Forense de Guatemala (FAFG), José Suasnavar, explicó que desde que se iniciaron las excavaciones en esa antigua base militar el pasado 27 de febrero, se han encontrado 14 fosas. La FAFG inició la búsqueda de osamentas de las víctimas del conflicto armado desde 1992 y hasta la fecha se han encontrado más de 5 700 cadáveres en 1 300 casos investigados. (EFE)

INVESTIDO PRESIDENTE INTERINO DE MALI



El presidente del Parlamento maliense, Dioncounda Traoré, fue investido como presidente interino del país, en una ceremonia celebrada en Bamako, indicó el Tribunal Constitucional al anunciar su decisión de manera oficial. La designación del Jefe de Estado del gobierno de transición forma parte del acuerdo alcanzado entre los golpistas que derrocaron a Toumani Toure, y representantes de la Comunidad Económica de Estados de África Occidental. (Telesur)

PARLAMENTO IMPEDIRÁ CANDIDATURA DE EXCARGO DE MUBARAK

El Parlamento egipcio aprobó enmendar una ley para que se suspendan los derechos políticos de los altos cargos del antiguo Gobierno de Hosni Mubarak, en un paso para frenar las aspiraciones presidenciales del exvicepresidente Omar Suleiman. Esta suspensión afectaría a "todo el que trabajó durante los diez años anteriores al 11 de febrero del 2011 como Presidente de la República, Vicepresidente o Primer Ministro", entre otros puestos. (EFE)

CON VIDA PALESTINO SEQUESTRADO POR ISRAELÍES

Un joven palestino ha sido encontrado vivo, maniatado y en estado de shock un día después de que se denunciara su secuestro por parte de colonos israelíes, según un miembro del Comité Popular contra el Muro y los Asentamientos en Beit Ummar. Mohamad Salibi, de 24 años, fue secuestrado por colonos del asentamiento de Karmi Tsur, construido sobre tierra propiedad de Beit Ummar. Salibi fue trasladado a un hospital para que reciba el tratamiento necesario. El de Shalibi ha sido el segundo caso de este tipo en los últimos tres días. (Europa Press)

SONY DESPIDE A DIEZ MIL EMPLEADOS EN TODO EL MUNDO

El gigante electrónico japonés Sony reducirá su plantilla de empleados en diez mil puestos, en momentos en que intenta lidiar con enormes pérdidas. La firma dice que llevará a cabo la operación de escala mundial durante los próximos 12 meses. El pasado martes, Sony elevó al doble el cálculo de sus proyectadas pérdidas para este año, hasta alcanzar los seis mil 400 millones de dólares. La compañía ha estado soportando una intensa competencia de parte de rivales como Samsung en el terreno de la televisión, y Apple en los mercados de audio y de teléfonos móviles. (BBC)



El Presidente Hugo Chávez reunido en Miraflores. FOTO: PRENSA PRESIDENCIAL

Chávez pide unidad para garantizar la paz y el camino al socialismo

Emotivo acto de desagravio frente a Embajada cubana

CARACAS, 12 de abril.—El presidente Hugo Chávez recordó hoy en el Palacio de Miraflores (sede del Ejecutivo), los momentos vividos en abril del 2002 cuando la derecha perpetró el golpe de Estado en Venezuela, e instó a mantener la unidad de cara a los comicios presidenciales.

Reunido con parte de su gabinete ministerial, el mandatario realizó una alocución en cadena nacional: "alerta, el pueblo unido, el partido socialista, los partidos que apoyan a la Revolución, el Gran Polo Patriótico, unidad, unidad, unidad, clamó siempre Bolívar y es momento de fortalecer esa unidad, con nuestras diferencias internas, irreverencia en la discusión, lealtad y unidad en la acción", cita Telesur.

Por otra parte, una multitudinaria concentración popular rodeó este jueves la Embajada de Cuba, en desagravio por el asedio a esa sede diplomática perpetrado por la ultraderecha venezolana una década atrás, informó PL.

Diosdado Cabello, actualmente presidente de la Asamblea Nacional y primer vicepresidente del Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV), presidió el acto de homenaje al pueblo cubano, junto con el canciller, Nicolás Maduro, la procuradora general de la República, Cilia Flores; el gobernador del estado de Vargas, Jorge García Carneiro, y las ministras de Salud, Eugenia Sader, y de la Juventud, María del Pilar Hernández.

TODO ES POSIBLE EN MIAMI...

Retiran valla a favor de los Cinco y promocionan exposición de Posada Carriles

MIAMI, 12 de abril.—Mientras dismantelaban la valla a favor de la libertad de los Cinco en una calle de Miami debido a "protestas" de los negociantes del barrio, un banco de esa ciudad anunciaba el patrocinio de la exposición y venta de las "pinturas" de Luis Posada Carriles.

"En nombre de Luis Posada Carriles, deseo invitarte a la exposición y venta de obras de este patriota cubano y pintor", dice el comunicado.

La exposición del terrorista, responsable por la voladura de un avión civil que costó la vida a 73 pasajeros y que vive libre en Miami, recibe inmediata promoción, pero la causa anti-terrorista tiene, como suele suceder en esta ciudad estadounidense, la peor suerte.

Poco después del mediodía del miércoles la compañía propietaria del espacio publicitario —CBS Billboards— retiró la valla que Radio Miami y la



Alianza Martiana habían colocado a favor de los Cinco, "en medio de una ola de protestas de negociantes del vecindario y exiliados cubanos inconformes por el contenido del mensaje", según El Nuevo Herald.

Lo cierto es que la extrema derecha cubanoamericana, con intimidaciones y amenazas de muerte, logró que empleados del restaurante donde se colocó originalmente la valla llamaran a la policía pidiendo protección y solicitaran a la empresa publicitaria CBS que retirara del techo de su comercio la valla de Radio-Miami y la Alianza Martiana.

"Era de esperar que con la intolerancia permanente, casi perpetua, que existe en esta comunidad, eso debía haber ocurrido... Ya lo habíamos previsto", confirmó Max Lesnik, director de la Alianza Martiana, reseña Cubadebate.

Esta debe ser la última Cumbre que se celebre sin Cuba, afirma presidente Santos

BOGOTÁ, 12 de abril.—El presidente de Colombia, Juan Manuel Santos, aseguró que la VI Cumbre de las Américas que se desarrolla en Cartagena de Indias debe ser la última que se celebre sin Cuba, refiere Cubadebate.

En entrevista con el director de Noticias RCN, Rodrigo Pardo, el mandatario dijo que en la próxima Cumbre de las Américas tiene que estar presente Cuba.

"Tener otra Cumbre sin Cuba, va ser muy difícil, yo creo que llegó el momento de tender puentes", subrayó Santos, al tiempo que apoyó la soberanía de Argentina sobre las Islas Malvinas.



Desempleo en Grecia alcanza el nivel más alto de su historia

ATENAS, 12 de abril.—La tasa de desempleo en Grecia cerró en enero pasado en 21,8 % de la población activa, la cifra más alta desde que se recoge el indicador, informó este jueves la oficina de estadísticas helena Elstat.

Según Europa Press, los jóvenes de entre 15 y 24 años siguen siendo los más afectados por el paro, pues más de la mitad de ellos (50,8 %) no tienen trabajo.

El índice de desempleo se ha disparado desde el agravamiento de la crisis en el 2010, cuando apenas rebasaba el 11,3 %. Un año después subió a 14,8 y los datos de comienzos del 2012 se traducen en que un millón 84 mil personas, en un país de cerca de 11 millones de habitantes, carecen de una vía para ganarse la vida.

En este difícil contexto, Grecia planea celebrar elecciones legislativas anticipadas el próximo 6 de mayo, en las que se prevé cambie la composición del Gobierno de coalición (socialistas-conservadores).

En un mensaje televisado a la nación, el actual primer ministro, Lucas Papademos, deseó que los griegos "escojan la vía que garantiza su posición en la Unión Europea y en la zona euro, la vía del saneamiento de la economía del país y de las reformas estructurales".

Pero son precisamente esas exigencias de Bruselas y el FMI —asumidas por el Gobierno heleno— las que han desatado protestas masivas en las calles griegas. Tras varias tandas de recortes y dos multimillonarios rescates financieros, los ciudadanos no acaban de atisbar una salida para la crisis.